

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Covid-19 : mise en place du comité départemental de riposte à Lébamba

LA cellule est chargée, entre autres, d'inciter les populations à respecter les mesures gouvernementales.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lébamba/Gabon

SUR instructions du gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Banguébe Mayoubi, le préfet du département de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombou Moukaga, a mis en place, à Lébamba, un comité départemental de riposte au coronavirus. Présidé par lui-même, celui-ci regroupe toutes les composantes (politiques, administratives et sécuritaires)

locales.

Ce Comité a la responsabilité d'être en éveil sur l'évolution de cette épidémie au Gabon et, éventuellement, à Lébamba. Cela pour faire respecter les mesures gouvernementales et mieux se préparer à riposter face à cette pandémie qui a fait son premier mort (hier) dans notre pays. Le Comité rappelle sans cesse les consignes édictées par le gouvernement, notamment l'hygiène des mains, l'interdiction des attroupements et des embrassades, la fermeture des lieux de culte et des débits de boissons, etc.

L'organe départemental de riposte poursuit la sensibilisation auprès de différentes couches de la société locale par des méthodes appropriées. Il continue



Un habitant testé au Covid-19 à Lébamba.

aussi avec les instructions de ceux chargés de maintenir cette sensibilisation, à inciter les chefs de quartier à faire du porte-à-porte pour mieux véhiculer le message sur la nécessité, pour

les populations, de respecter les mesures préventives arrêtées par les pouvoirs publics.

Les villages ne sont pas en reste dans la sensibilisation qui a débuté à Lébamba depuis l'ap-

parition de cette maladie. Par la mise en place de ce Comité, les membres veulent, coûte que coûte, convaincre les habitants de la Louetsi-Wano, de la dangerosité du coronavirus.

Photo: Bigogo

Tchibanga : des règles d'hygiène au Covid-19 observées dans certaines administrations



Une cuve et du savon pour se laver les mains.

AU service provincial de la Cnamgs, une cuve et du savon sont à la disposition des agents et des usagers.

LUNG MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon.

DEPUIS que le premier cas du Covid-19 a été décélé à Libreville, les pouvoirs publics ont pris une batterie de mesures afin de prévenir la propagation de cette épidémie sur l'ensemble du territoire national.

A Tchibanga, les mesures portant sur la fermeture des établissements scolaires (primaires et secondaires), des lieux de culte, des bars, des restaurants, des boîtes de nuit et autres – pour éviter les attroupements – sont respectées. Toutefois, l'observation des règles d'hygiène n'est pas strictement appliquée dans certaines administrations qui

ont, visiblement, du mal à être en phase avec les recommandations du gouvernement, comme se laver régulièrement les mains – avec du savon ou avec un gel hydro alcoolique –, ou le port des bavettes pour tous les usagers qui fréquentent ces lieux, etc.

Du constat fait jeudi dernier, seules deux administrations se distinguent des autres : le Centre hospitalier régional (CHR) Benjamin Ngoubou et le service provincial de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), où les points d'eau sont visibles à l'entrée de leurs services respectifs, ainsi que du savon, pour permettre aux usagers et aux agents de se laver les mains, avant d'y accéder.

Pour autant, les solutions hydro alcooliques et les masques font gravement défaut dans les dépôts pharmaceutiques de la commune de Tchibanga. Une pénurie qui ne permet pas à la population locale de se mettre véritablement à l'abri de cette tristement célèbre pandémie.

Les commerçants sinistrés reprennent les activités à Fougamou



Le nouveau look plaisant du «Relais».

J.F.MAROLA
Fougamou/Gabon

APRES la pluie, vient le beau temps ! En effet, après l'incendie survenu le 22 septembre 2019, et qui avait ravagé 7 box au marché dit «Relais» à Fougamou, au quartier Bongaville, les opérateurs économiques de cet espace commercial ont retrouvé le sourire. Les box brûlés ont été reconstruits. Mais cette fois, avec des matériaux durables.

Les commerçants ont respecté les consignes données, dans la foulée du sinistre, par le maire de la commune de Fougamou, Joseph Moutandou Mboumba. En effet, ce dernier leur conseillait de reconstruire les box brûlés avec des matériaux solides. Pour éviter que les mêmes causes ne reproduisent les mêmes... effets. L'édile de Fougamou a été entendu. Les box sortis de terre sont donc entièrement solides. Du coup, au «Relais», les commerçants ont retrouvé la joie de vivre et le goût d'exercer de nouveau leurs activités. Au grand bonheur des riverains, qui n'auront plus à parcourir de longues distances vers d'autres lieux de vente.

Un des commerçants a profité de l'occasion pour solliciter une aide des politiques locaux. Et ce, afin de permettre à certains d'entre eux de repartir sur de bons rails.

Photo: J.F.Marola

Photo: M. LUNG.M